



COMMUNIQUÉ DE PRESSE N°06-2025

Élections Chambres d'Agriculture

Installation des Chambres d'agriculture : les enjeux sociaux sont devant nous!

Après la période électorale, voici le temps des installations des chambres d'agriculture.

La CFDT Agri-Agro a une priorité : porter la voix des salariés du monde agricole, défendre leurs droits, la qualité des emplois, leurs conditions de travail.

Notre engagement est clair: garantir la reconnaissance, le respect et la protection des salariés agricoles mais aussi des salariés des groupements agricoles, notamment les travailleurs de la protection sociale agricole, des chambres d'agriculture, les collègues agents de la fonction publique et agents privés, tous indispensables au monde agricole.

Notre vigilance est totale: la CFDT Agri-Agro condamne fermement toute forme de violence. Les menaces, les intimidations et les dégradations de biens n'ont pas leur place dans un débat démocratique. Nous attendons des pouvoirs publics qu'ils assument pleinement leurs responsabilités en garantissant le respect de l'État de droit. L'avenir de l'agriculture ne peut se construire que dans un dialogue social apaisé, respectueux et constructif.

Notre vision: les chambres d'agriculture doivent, pour les six prochaines années, accompagner un modèle agricole social et durable, en s'engageant résolument dans la transition agroécologique juste et nécessaire. La CFDT Agri-Agro veillera à ce que cet objectif soit une priorité et interpellera tous les acteurs pour qu'ils prennent leurs responsabilités.

Notre exigence: il est temps que les 700.000 salariés agricoles, qui assurent plus de 40 % du travail agricole, sortent de l'ombre. Invisibilisés, parfois méprisés, ils sont pourtant essentiels au fonctionnement du secteur. Nous exigeons que leur rôle soit pleinement reconnu et que des mesures concrètes soient prises, y compris par le législateur, pour garantir une juste représentation des collèges salariés au sein de la gouvernance des chambres d'agriculture.

Pour la CFDT Agri-Agro, loin des postures idéologiques et des clivages stériles, l'agriculture que nous voulons est une agriculture concertée, désirable et attractive.

Fait à Paris, le 19 février 2025

Contacts

Alexandre DUBOIS, Secrétaire général : 01.56.41.50.50 Benoît DELARCE, Secrétaire national : 06.07.64.62.45 Franck TIVIERGE, Secrétaire national : 06.87.31.21.80 Presse : 06.89.04.25.27